

Klassentreffen Burgwaldschule 1971



Frankenberg. 50 Jahre nach ihrer Entlassung aus der Burgwaldschule trafen sich die Schülerinnen und Schüler des Abgangsjahrs 1971 der Klasse 10 cn (R) wieder in Frankenberg/Eder. Viele der Ehemaligen hatten sich seit 50 Jahren nicht mehr gesehen.

Angereist waren sie aus ganz Deutschland und aus der Schweiz. Treffpunkt war der Bahnhof in Frankenberg/Eder, weil dort vor 50 Jahren am vorletzten Schultag ein Gruppenfoto gemacht worden war. „Dafür mussten wir am letzten Schultag eine Stunde nachsitzen und bekamen noch einen Eintrag in das Klassenbuch!“ erinnert sich Günter Friedrich. Nach einem Frühstück bei zwei Mitschülern besuchten alle die ehemalige Schule, wo sie der jetzige Schulleiter Herr Himmelmann führte. Auch der ehemalige Klassenraum wurde besucht. er kam allen sehr klein vor. „Nicht vorzustellen, dass wir dort mit 36 Schülerinnen und Schüler unterrichtet wurden“, sagten einige spontan. Weiter zeigte Himmelmann die heutige Cafeteria sowie die beiden Sporthallen. Großes Gelächter gab es, als er das damalige Klassenbuch präsentierte und auch daraus vorlas. Die Jubilare wollen dem Förderverein der Burgwaldschule eine Geldspende zukommen lassen.

Es folgte eine eineinhalbstündige Stadtführung durch Herrn Pez von der Ederbergland Touristik vom Klostergarten bis zum Obermarkt mit Besichtigung der Liebfrauenkirche, des Hexenturms und des Rathauses. Nach einem Kaffeetrinken im Altstadtkaffee am Nachmittag gab es am Abend in den „Geismarer Stuben“ ein Essen vom Bufett und Getränke. „Wir saßen dort bis Mitternacht zusammen und es gab viele Anekdoten zu erzählen“, freute sich Günter Friedrich abschließend.



Bei einem Frühstück am Sonntag waren sich alle einig, dass so ein Treffen wiederholt werden soll. (ed)